

Arranca Juárez construcción de nuevo drenaje sanitario en colonia Colinas de la Morena



El Gobierno Municipal de Juárez, a través de la Secretaría de Obras Públicas arrancó con la construcción del nuevo drenaje sanitario que beneficiará al 100% a la colonia Colinas de la Morena.

Durante varios años esta colonia ha padecido de esta problemática debido a que el colector principal tiene una contra pendiente que ocasiona que el flujo de aguas negras no circule correctamente y por ende daña la

avenida principal de la mencionada colonia.

Esta obra se llevará a cabo entre la actual administración municipal y la iniciativa privada, con la ingeniería mediante planos por parte de Agua y Drenaje de Monterrey.

Para arrancar el problema de raíz se construirá un nuevo colector de drenaje sanitario de 24 pulgadas de diámetro con una longitud total de Mil 300

metros lineales para que una vez concluido poder rehabilitar por completo la Avenida Colinas de la Morena.

Actualmente ya se cuenta con un proyecto integral para la reparación de la avenida y con el nuevo drenaje sanitario beneficiará a colonias como Las Lomas, La Ciudadela, Colinas de San Juan, Las Quintas y Los Huertos.

Por su parte el Alcalde Everardo Benavides Villarreal acudió

para supervisar los trabajos que se están llevando a cabo en el acceso principal de la mencionada colonia por lo que pide a los automovilistas respetar la señalización y las desviaciones que se pudieran presentar.

También pidió paciencia y tolerancia por las molestias que pudieran ocasionar estos trabajos, asegurando que una vez concluida la obra el problema de brotes de aguas negras y baches se terminarán por completo.